

REFORMAS DEL COLEGIO

Ultimamente se han realizado varias reformas en el colegio como la de colocar vallas y una entrada exterior a los lavabos. Lo de los lavabos está bien, porque los alumnos ya estábamos bastante cansados de pedir que nos dejaran entrar y sin embargo muchas veces no nos dejaban. También deberían colocar otra entrada por la parte del Gimnasio, para evitar la rotura de vallas, dado que las otras fueron rotas por esta causa.

El viernes, día 31, fueron pinchadas las ruedas de los coches de varios maestros. Nosotros pensamos que esa forma de decir a los maestros que han hecho algo mal es algo ruda y sería más fácil que el alumno que tuviera el problema, entablara una entrevista con el profesor que lo ha hecho mal, dado que los pinchazos, además de afectar económicamente a sus profesores no resuelven nada.

El día 5 de Abril estaba prevista una hora de paro para ayudar a los trabajadores en parte de gran parte de Europa. No se llevó a cabo por la causa de que los maestros no se ponían de acuerdo para dicho paro. Nuestra opinión es la siguiente: Que el paro debería haberse efectuado, dado que hay mucha gente que necesita la colaboración de los trabajadores, ya que ellos no tienen ni sueldo ni trabajo, y todos los trabajadores y empresarios deberían haber hecho la hora prevista! Para que luego pidamos favores a los demás! A pesar de todo los dos octavos se reunieron e hicieron una reunión, en la que la señorita Marisol nos explicó lo que pretendía la gente con esa hora de paro.

Los chicos y chicas hicieron preguntas a los dos profesores. La señorita Marisol y J. Luis respondieron formidablemente.

